

El rector de la UPV pide a Puig que aumente las ayudas a las universidades al nivel de 2010 - La Razón - 29/05/2017

El rector de la UPV pide a Puig que aumente las ayudas a las universidades al nivel de 2010

Denuncia que la «maraña administrativa» les frena y que los investigadores se siguen marchando

Concha TEJERINA/Efe- Valencia

El rector de la Universitat Politècnica de València, Francisco Mora, instó ayer al Gobierno de la Generalitat valenciana que preside Ximo Puig a que cambie la situación actual de las universidades y que en los presupuestos de 2018 estas puedan regresar al grado de financiación de 2010, pues, según recordó, las subvenciones llevan años congeladas. Denunció que en las cuentas autonómicas para 2017 las universidades valencianas tienen el mismo peso que tenían los tres años anteriores: «Llevamos cuatro años congelados y con una reducción global en torno al 19 por ciento».

Mora, recién reelegido en el cargo por otros cuatro años, reclamó una mayor autonomía y flexibilidad para las universidades, a las que la «maraña administrativa que lleva la gestión de los recursos públicos» les dificulta ser competitivas. En este sentido, pidió un modelo de financiación «adaptado a los retos y circunstancias que debe afrontar la universidad de hoy» y que sea plurianual para poder hacer una planificación a medio plazo.

Por todo ello considera «urgente» mantener una reunión con el actual Consell, porque los presupuestos de 2018 «tienen que empezar en breve a trabajarse» con las consellerías de Educación



Critica que las promesas del Consell no se materializan. «La política verdadera se hace poniéndolo en el presupuesto»

y de Hacienda - «vamos con el tiempo muy justo», advirtió, aunque señaló que Puig tiene previsto reunirse con los rectores.

SIGUE LA FUGA DE CEREBROS

Con todo, según Mora, aunque el Consell les transmite que la universidad es importante, «al final no se materializa en recursos. La política verdadera se hace poniéndolo en el presupuesto».

Aseguró que las universidades

están pasando «problemas muy graves» desde que los Presupuestos Generales del Estado incorporaron la tasa de reposición al personal, ya que les está «limitando muchísimo» porque no se puede reponer al personal que se jubila.

También lamentó que los investigadores choquen con una «maraña administrativa» y tengan unas restricciones en cuanto a los gastos que les está desanimando y haciendo que muchos

vayan a trabajar a otros países.

Para Mora, el nuevo programa del Consell que busca incentivar el retorno de investigadores «es a priori una muy buena iniciativa» en la que la UPV está interesada en colaborar.

No obstante es partidario de reducir el precio de los másteres, que, a su juicio, «se han disparado y han frenado a muchas personas», y criticó que España carezca de una política «potente» de becas para los másteres.

Efe